

Arbeiterstimme

Einzelnummer 10 Pfennig

Bei Zeitungsgebäuden und in Städten erhältlich



Tageszeitung der KPD . Sektion der Kommunistischen Internationalen in Sachsen
Verbreitungsbereich Ost Sachsen . Beilagen: Der rote Stern . Rund um den Erdball . Proletarischer Feuilleton . Das Bild der Woche

8. Jahrgang

Dresden, Dienstag den 9. August 1932

Nummer 178

zur Zeitungspresse: die gesamte gesetzliche Reparationslast ist 30 Mrd. mit Familien-
ausgaben 20 Mrd. Reklamekosten sind auf den konsolidierten Teil einer Zeitung
150 M. Konsolidierungskosten: "Der Sozialist", 1000. Zeitungsausgabe, 2000. Zeitung
2000. Zeitungsausgabe 7. Okt. Tel. 27 053. Verlag: Dresdner Presse 20 515. Arbeitnehmer
2000. Zeitungsausgabe 7. Okt. Tel. 27 053. Verlag: Dresdner Presse 20 515. Arbeitnehmer

zur Zeitungspresse: Dresden-N. Güterbahnhofstraße 2. Tel. 17 250. Begegnungsstelle:
Tel. 17 250. Einzelhandel 2 200. Einzelhandel 2 200. Einzelhandel 2 200. Einzelhandel 2 200.
Güterbahnhof. Die Arbeiterschaft erhält täglich Arbeit an Eisen- und Metall-
werken. Zu diesen Arbeitern kommt es nicht zu Ansprüchen auf Belohnung der
Arbeitnehmer. Die Arbeiterschaft erhält täglich Arbeit an Eisen- und Metall-
werken. Zu diesen Arbeitern kommt es nicht zu Ansprüchen auf Belohnung der
Arbeitnehmer.

Zeitung aber durchdringend das Reparationslast. Begegnungsstelle für Arbeitnehmer: Otto
Böhme, Dresden; Ausgabe: Alfred Henckel, Berlin; Arbeitnehmer: Otto Seeler
mann, Dresden; Zeitung: Otto Müller, Dresden; Zeitung: Otto Müller, Dresden
Begegnungsstelle, Dresden, Güterbahnhofstraße 2. Tel. 17 250. Verlag: Dresdner Presse

Vor einer neuen Notverordnung Papen-Schleichers

Zodesstrafe gegen Antifaschistische Arbeiter

Der Reichsanzler verlangt brutale Anwendung aller Machtmittel . Klassenbewußte Arbeiter sollen Terroristen der Nazis mit dem Leben büßen . Schließt die rote Einheitsfront gegen faschistische Diktatur

Berlin, 9. Aug. (Eig. Druck) Nach der Rückkehr des Reichsanzlers von Papen nach Berlin, haben sofort Beisprechungen mit den einzelnen Ministern und Adjutanten der Regierung stattgefunden, deren Ergebnis die Herausgabe einer neuen Notverordnung ist „Sicherung von Ruhe und Ordnung“ war. In den heutigen Vormittagstunden findet eine neue Kabinettssitzung statt, die die bereits fix und fertig vorliegenden Verordnungen nur bestätigen wird, die dann sofort veröffentlicht werden. Mit ihrem Erlass ist heute zu rechnen.

Papen erklärte, daß den gegenwärtigen Zuständen in Deutschland „unter brutaler Anwendung aller Machtmittel des Staates ein sofortiges Ende bereitstehen muß“. Deshalb wird die Notverordnung der faschistischen Regierung die Todesstrafe verhängen, die „jeden“ treuen soll, der „an einem Terrorist tätig mitwirkt.“ Mit dem Tode heißt es ferner der werden, der „widerrichtlich eine Waffe führt“. Darüber hinaus sollen neben der Einführung von Sondergerichten alle die Personen in „Schuhhaft“ genommen werden, die „hincendit verdächtig erscheinen“ sich an Terroristen zu beteiligen.

Die Bestimmungen über die Todesstrafe werden dem und der Proklamierung der Todesstrafe auch mit der Einführung des Zusammenschlusses für das gesamte Reichsgebiet. Und es liegt jetzt jedem zweiten, daß die „Anwendung der brutalen Machtmittel des Staates“ sofort erfolgt, gefordert von der SS-Heimarmee Hitlers, durch seine Bombenleger und Proletateure mit unzähligen Terroristen in den verschiedenen Gebieten des Reiches herbeigeführt. Die Nazis haben ihre Mordaktionen in den letzten Tagen ausschließlich zu dem Zweck durch-

geführt, um ihren Forderungen gegenüber der Papenregierung eindeutig Nachdruck zu verleihen. Die Papenregierung, bisher von den Nazis toleriert und in nächster Zukunft mit ihnen regierend, erfüllt diese Forderungen wie alle bisherigen und wird auch die Forderung auf Verbürgung des Ausnahmestandes gegen die Arbeiterschaft prompt erfüllen.

Gute Zeiten für Arbeitermörder und blutdürstige Broodolzige der faschistischen Bourgeoisie. Aber sie werden sich irren, wenn die Arbeiterschaft lädt sich auch nicht durch faschistische Terrormaßnahmen einschrecken. Sie weiß, daß die herrschende Klasse bedingt durch die täglich ins Tiefenholz wachsenden Schwierigkeiten ihrer Wirtschaft außerordentliche Maßnahmen gegen die wertvollsten Schichten treffen muß und daß sie zur Sicherung ihrer Pläne auf die Verhängung des Todesstrafes, des Zolls und Unterlagerungsraubes, der Zoll- und Steuerbefreiung, mit den därfstigen Machtmitteln ihres Staates vorgehen muß.

Die braunen Banden der Nazis sollen der Bourgeoisie bei der Durchführung ihrer Pläne helfen, der Terror soll die Widerstandskraft der Arbeiterschaft brechen, aber das Protestantat kommt nicht in reicher Einheit zur Antifaschistischen Aktion, um die Angriffe des faschistischen Kapitals abzuwehren.

Die sozialdemokratischen Führer haben im „Vormärz“, in der geistigen „Volkszeitung“ nach „außerordentlichen Maßnahmen“ der Regierung gefordert. Heute haben sie diese Maßnahmen und es wird keinen SPD-Arbeiter geben, der auch nur einen Augenblick glaubt, daß sie sich gegen die Nazis richten werden. Und die sozialdemokratischen Führer werden von Tag zu Tag in ihrer Unkenntnis bestärkt, daß sie gemeinsam mit den kommunistischen Arbeitern in den Betrieben und Gewerbevereinen den Kampf organisieren müssen gegen die faschistische Reaktion.

Antifaschistische Antwort auf die Maßnahmen des faschistischen Staatsapparates, macht alle Betriebe, Betriebe, in der Antifaschistischen Betriebswoche vom 14. bis 21. August alle Kraft auf die Fabriken, mobilisiert die Belegschaften, rückt zum Streik! Es lebe der Kampf um Brot, Freiheit und Sozialismus, gegen die faschistische Kapitalistische!

Nazi-Regierung gibt SA-Unihläge zu

Berlin, 9. August 1932 (Eig. Druckbericht)

Die Braunschweiger Polizei hat nun endlich zugegeben, daß es bei den Bombenattentaten in der Langen Straße am zwei August handelt.

Die Kölner Polizei nahm gestern bei einer Reihe von Nazi-Waffenhändlern in Bergisch-Gladbach Haushaltungen vor. Es wurden über 1000 Schußwaffen gefunden. In Köln wurden bei Nazis Hunderte von Revolvern und zahlreiche Handgranaten beschlagnahmt.

Bombenleger werden Hilsbo iae

In Braunschweig wird die Braunschweiger Regierung nach offizieller Erklärung eine Hilfspolizei aus SA-Männern und SA-heimliche Beamte.

Reichsbannerchef ermordet

Breslau, 9. August 1932 (Eig. Druckbericht).

In der Nähe von Großhöchstädt in Schlesien wurde der Reichsbannerchef Simich erschossen aufgefunden. Die Täter sind Nazis.

Terrorpläne der Nazi in Dresden!

Wie erfahren soeben aus jüngster Quelle, daß die Nazis in Dresden nach Abschluß des „Burgfriedens“ eine Reihe von Terrormaßnahmen gegen die Arbeiterschaft planen. So wollen sie nach dem Rückzug von Königsberg und Braunschweig gegen die Arbeiterschaft und Straßen vorgehen, in denen ihre Propagandaszenen von der Bevölkerung erfolgreich abgewehrt wurden.

Darauf hinaus planen sie, die Antifaschistengruppen der RBB, am 11. August auf der Augustusbrücke durch groß angelegte Störungsaktionen zu sprengen.

Die Antifaschisten von Dresden werden die Kundgebung zu einem solch wuchtigen Massenauftreten der Dresdner Arbeiterschaft erhalten, daß den Nazis jede Lust zu Störungsversuchen vergibt.

Macht die Antifaschistengruppe am 11. August zu einem grandiosen Aufmarsch der Antifaschistischen Aktion!